

PRESSEINFORMATION

outdoortrophy: 200 Extremsportler am Limit

Das Team „Kolland-Topsport ASICS“ erkämpfte sich in einer spannenden outdoortrophy in Lingenau den Sieg – Insgesamt waren rund 200 Sportler am Start.

(Presseinformation – 19. August 2006) Strahlender Sonnenschein, tausende Fans und 200 leidenschaftlich kämpfende Sportler – die fünfte Auflage der outdoortrophy war ein voller Erfolg. Der Staffelnwettkampf mit den Sportarten Berglauf, Paragleiten, Wildwasser-Kajak und Mountainbike begeisterte die Zuschauer. Das Team „Kolland-Topsport ASICS“ holte sich in einem spannenden Rennen erstmals den Sieg bei Vorarlbergs größtem Extremsport-Event.

Zum Auftakt der outdoortrophy demonstrierte der fünffache Berglauf-Weltmeister Jonathan Wyatt seine Klasse und distanzierte seine Gegner auf dem 13,5 Kilometer langen Berglauf mit 1.350 Höhenmetern. Mit rund vier Minuten Vorsprung auf den ersten Verfolger übergab er für das Team „Conelly Cocktails“ startende Neuseeländer an Weltrekord-Paragleiter Christian Amon. Dieser baute das Zeitguthaben auf sechs Minuten aus und schickte den Kajak-Spezialist Herwig Natmessnig ins Rennen. Völlig ausgepumpt und erschöpft übergab Natmessnig eine knappe halbe Stunde später an Mountainbiker Peter Presslauer. Das Team „Conelly Cocktails“ sah zu diesem Zeitpunkt wie der sichere Sieger aus.

Favoriten geben auf

Doch das Glück war den Favoriten nicht hold, zwei Reifenschäden zwangen Presslauer zur Aufgabe. Der Italiener Roland Stauder nutzte die Chance und holte mit einer furiosen Fahrt den Sieg für sein Team „Kolland-Topsport ASICS“. Davor hatten die Österreicher Markus Kröll als Bergläufer, Paragleiter Christian Gruber und Kajak-Fahrer Mathias Schmid für eine exzellente Ausgangsposition gesorgt. Insgesamt brauchte das Siegerteam eine Zeit von vier Stunden, vier Minuten und sechs Sekunden. Mit etwas mehr als zwei Minuten Rückstand landete das Team „Robotunits“ auf Rang zwei. Das Mannschaft „High 5“, im vergangenen Jahr der erste Vorarlberger Sieger in der Profi-Wertung, musste sich dieses Mal mit dem siebten Platz zufrieden geben.

Ländle-Sieg bei Damen

In der Damenwertung holte sich das Team „Vorarlberger Familienverband“ den Sieg, die Amateurwertung ging an „KFZ Geiger“. Neben dem sportlichen Wettkampf waren wie immer das abwechslungsreiche Rahmenprogramm und die „outdoornights“ Höhepunkte der Veranstaltung. Untertags gab es unter anderem einen Kletterwettbewerb und eine Paragleit-Akrobatik-Show von „Mad Mike“ Küng. An den Abenden vor und nach dem Wettkampf feierten Sportler, Fans und Promis – musikalisch heizten „The Monroes“ und die „Bogus Brothers“ ein.

Weitere Informationen unter www.outdoortrophy.com

Pressekontakt:

outdoortrophy

Bahnhof 248, 6951 Lingenau, Austria

Dieter Wohlgenannt

Mobil: +43 (0)664-2820652

Email: dieter.wohlgenannt@outdoortrophy.com

